

DOI

Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun Gelar Silaturahmi dengan Warga Kp. Ceuri

Cianjur - CIANJUR.DOI.OR.ID

Jul 31, 2024 - 23:09



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun, Aipda Lucky

Pepsy, bersama Babinsa Sertu Dasep Kurnia, melaksanakan kegiatan silaturahmi dan Door to Door System (DDS) dengan warga Kp. Ceuri, Rt. 001/003 Desa Cisalak, Kecamatan Cidaun, Kabupaten Cianjur, pada hari Rabu, 31 Juli 2024.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cidaun untuk menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) tetap kondusif dan membangun sinergi yang kuat antara polisi, TNI, dan warga setempat. Dalam silaturahmi tersebut, Aipda Lucky Pepsy menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan dan segera melaporkan apabila menemukan hal-hal mencurigakan.

Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan arahan dari Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH., yang menekankan pentingnya pendekatan persuasif dan humanis dalam menjaga keamanan di tengah masyarakat.

"Melalui kegiatan silaturahmi ini, kami berharap dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada aparat kepolisian dan TNI, serta bersama-sama menjaga keamanan lingkungan," ujar IPTU Yudi Heryanadi.

Sementara itu, Sertu Dasep Kurnia menambahkan bahwa kerjasama antara TNI dan Polri dalam kegiatan DDS ini sangat penting untuk menciptakan rasa aman di masyarakat. "Kami bersama-sama dengan kepolisian terus berupaya memberikan yang terbaik untuk masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman," tuturnya.

Kegiatan silaturahmi ini mendapat sambutan positif dari warga Kp. Ceuri yang merasa senang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa di tengah-tengah mereka. Warga berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.